

2025年4月14日

各位

エンデバー・ユナイテッド株式会社

弊社メンバーのインタビュー記事掲載に関するお知らせ

週刊高齢者住宅新聞 4月2日号の「投資ファンドが描く戦略」という特集記事において、弊社のシニアヴァイスプレジデント高橋がインタビューを受けましたので、お知らせいたします。

<掲載記事>

週刊高齢者住宅新聞 4月2日号(796号)6面

『投資ファンドが描く戦略』

以上

ホスピス参入 ESG重視



エンデバー・ユナイテッド
高橋深シニアヴァイ
スプレジデント

を運営するスマイルナーシングを事業承継した。介護分野への参画は初となる。介護領域においてガバナンスやコンプライアンスは非常に重要。その点は念入りに確認している。

フェニックス・キャピタルグループは2002年に設立され、製造、建設・不動産、理美容業などを中心に86社、累計約3000億円の投資を実行してきた。

24年12月、愛知・岐阜エリアで24時間医療対応の住宅型有料老人ホーム12施設

将来的には、新規施設開設や介護周辺領域のM&Aも含めた規模拡大を目指す。介護業界の社会インフラとしての重要性はより一層高まっている。課題解決を行うことで発展できるポテンシャルを秘めた介護企業へ、積極的に参画していく。今後、投資先の間で連携や統合を図ることで、環境変化に耐えうる事業基盤の強化などに取り組んでいく。結果として、サービス利用者や家族にとって安心して利用できる環境、また介護現場の人に安心・誇りを持って働ける環境を提供できると考えている。